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ГБУ ОО КРЦ ППМСС

Последовательность работы:

1. Формы множественного числа с окончанием -ы (стол-столы).

2. Формы множественного числа с окончанием -и (мяч-мячи).

3. Формы множественного числа с окончанием -а (дом-дома).

4. Формы множественного числа с окончанием -ja (стул-стулья).

Последовательность на примере формы множественного числа с окончанием -ы:

а) словоформа с ударным окончанием, с одинаковой звуковой структурой основы 

форм слова (кот — коты);

б) форма множественного числа с безударным окончанием с одинаковой 

звуковой структурой основы (слива — сливы);

в) форма множественного числа с ударным окончанием, но с измененной 

звуковой структурой основы (чередование звуков, различение суффиксов и др.) 

Например: лев —львы.

г) словоформа с безударным окончанием и с измененной звуковой структурой 

основы слова (дятел — дятлы);

д) дифференциация грамматических форм с различными флексиями.

* Лалаева Р.И., Серебрякова Н.В. Коррекция общего недоразвития речи у дошкольников 

(формирование лексики и грамматического строя). —— СПб.: СОЮЗ, 1999. — 160 с.
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